

La Universidad de Artemisa, máximo centro de estudios, arriba a su décimo aniversario este 13 de noviembre, y su impronta en la formación de más de 600 profesionales en las modalidades de curso diurno, a distancia, por encuentros y de ciclo corto será cantada en un himno que compuso el profesor José Alberto Márquez.

Para festejar la fecha organizan además una feria agropecuaria, el homenaje a sus fundadores y jubilados, actividades recreativas que incluyen al movimiento de artistas aficionados y el acto central, previsto para el día 11.

El impacto del centro docente va desde el Consejo Popular Lincoln, en el cual radica su sede fundacional y los estudiantes ponen en práctica proyectos de transformación, hasta el aporte indiscutible a la vida socioeconómica del territorio mediante carreras útiles como la Ingeniería Agrónoma, Contabilidad y Finanzas, Derecho y Gestión Sociocultural.

Acreditar carreras y elevar la categoría docente del claustro figura entre los objetivos de la Universidad, sostiene la Doctora en Ciencias Pedagógicas Deila Vázquez Abella, la vicerrectora. Aunque en 2023 “prevemos lograrlo con la de Gestión..., en la cual existe matrícula sostenida desde primero hasta cuarto año y pueden impartir clases nuestros 39 doctores en pedagogía”.

Y no se detienen los retos: “incorporar nuevas disciplinas a los Centros Universitarios Municipales, mantener el vínculo con los barrios vulnerables de los egresados de Psicopedagogía, así como la inserción de los trabajos científicos de los educandos en la solución de problemas de sectores estratégicos”.

Tomado del artemisadiario